

# *Évacuation des habitants des zones touchées par les incendies à Cuba*

---

Image not found or type unknown

Matanzas, Cuba, 6 août (RHC) Des centaines d'habitants de l'ouest de la province cubaine de Matanzas sont évacués ce samedi à cause de l'impact de la fumée que dégage un incendie dans des réservoirs de carburant de la zone industrielle.

Les médias locaux signalent que les personnes sont emmenées dans des endroits éloignés de l'influence des gaz toxiques, qui couvraient à cette heure une grande partie du ciel de la ville.

Le directeur provincial de la santé Luis Wong a assuré que les établissements hospitaliers s'occupaient des blessés et étaient prêts à fournir des services en cas d'augmentation du nombre de patients. Il a

également recommandé le port du masque en cas de pollution de l'environnement dans la zone touchée.

Les pompiers spécialisés de Matanzas et des provinces voisines prennent des mesures pour empêcher les flammes de s'étendre à d'autres réservoirs de carburant, même si l'intensité de l'incendie est maintenue à plusieurs mètres de hauteur. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/295737-evacuacion-des-habitants-des-zones-touchees-par-les-incendies-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**